

scenario ■



Klaus Steinbacher
Schauspieler

Presstext

Klaus Steinbacher wurde 1994 in der Nähe von Bad Tölz geboren. Noch während seiner Schulzeit stand er für den Kinofilm *Wer früher stirbt, ist länger tot* vor der Kamera.

Es folgten Haupt- und Nebenrollen in verschiedenen Filmen und Serien. Von 2011-2012 gehörte er zum Hauptcast der Serie *Der Fluch des Falken*. Von 2013 bis 2017 studierte Klaus Steinbacher Schauspiel an der Theaterakademie August Everding. Nach seinem Studium begannen für ihn die Dreharbeiten zu der Sky-Serie *Das Boot*. Er verkörperte darin den Torpedo-Maat Josef Wolf.

Seit März 2018 ist er im Theaterensemble der Schauburg München. Im Herbst diesen Jahres spielte er eine Nebenrolle in dem Film *Hannes* (Regie: Hans Steinbichler), der 2019 in den Kinos zu sehen sein wird.